



## Rafael Cancel Miranda

25 de junio de 2013

### **Mensaje con motivo de la conmemoración del 26 de Julio**

Compañeros y compañeras del Foro de Toronto en Solidaridad con Cuba y de la Asociación de Cubanos en Toronto *Juan Gualberto Gómez*.

Me adhiero a las palabras del compañero licenciado Eduardo Villanueva, Portavoz del Comité de Derechos Humanos de Puerto Rico, el cual tiene a su cargo la campaña por la excarcelación de los prisioneros políticos puertorriqueños, en especial por Oscar López Rivera, quien lleva largos años de encarcelamiento.

Podríamos decir que el Asalto al Moncada es el principio del ALBA. También podríamos decir que el comandante Chávez, los Cinco hermanos cubanos y Oscar López Rivera hubiesen acompañado a Fidel y a los otros camaradas en el asalto al Moncada, que fue el asalto a la tiranía y a la injusticia, contra lo cual ustedes también luchan.

Los poderes que controlan a los Estados Unidos y que van más allá del aparente gobierno y sus agencias de represión se han convertido en una especie de Cuartel Moncada. La lucha por los Cinco hermanos cubanos y por Oscar López Rivera, quienes continúan injustamente encarcelados, tiene que mantenerse fuerte y constante pues eso les asegura la vida día a día.

El imperialismo estadounidense está cometiendo toda clase de terrorismo contra la humanidad y hasta se jacta de ello pues se cree invencible. ¡Pero no lo es! Podemos detenerlo y vencerlo. Si hay la voluntad, se encuentran los medios. La capacidad la tenemos.

Los poderes que realmente gobiernan en los Estados Unidos no solo son una amenaza para los pueblos del mundo, sino que también lo son para el mismo pueblo estadounidense.

Les repito las gracias, mi gente, por estar en pie de lucha por la excarcelación de Oscar y de nuestros Cinco hermanos cubanos. Luchar por la excarcelación de ellos es luchar por nuestra propia excarcelación. Acabemos con el fascismo imperialista antes de que ellos acaben con nosotros.

¡Gracias y pa´lante siempre!

Rafael Cancel Miranda  
Exprisionero político puertorriqueño